

## ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ:

**Наименование проекта:** «Создание на базе историко-культурной ценности «Бывшая графская усадьба в деревне Видзы-Ловчинские» санаторно-курортного комплекса с использованием сапропелевых грязей и минеральной воды или культурно-развлекательного комплекса с оказанием услуг в стиле традиционной национальной культуры 18 века».



### **Инвестиционная привлекательность:**

Комплекс неиспользуемых капитальных строений «Бывшая графская усадьба в деревне Видзы-Ловчинские», постройки 18 века, площадью 1120 квадратных метров; земельный участок площадью 5,0 га, с источником минеральных вод;  
Имеется заключение Республиканского унитарного предприятия «Белгеология» о проведении в 2007 году поисковых гидрогеологических работ в районе деревни Видзы-Ловчинские, по результатам которых выявлены ценные минеральные воды и рассолы, гидросульфидные сапропели озер Лазенки и Черное.

## INVESTMENT PROPOSAL:

**Project name:** "Creation on the basis of the historical and cultural value of the Former Count's estate in the village of Vidzy-Lovchinsky of a sanatorium-resort complex using sapropel mud and mineral water or a cultural and entertainment complex with services in the style of traditional national culture of the 18th century."



### **Investment attraction:**

The complex of unused capital buildings "Former Earl's Manor in the village of Vidzy-Lovchinskie", built in the 18th century, with an area of 1120 square meters; land ground of 5.0 hectares, with a source of mineral water;  
There is a conclusion of the Republic unitary enterprise "Belgeologiya" about conducting of exploratory hydrogeological work in the area of the village of Vidzy-Lovchinskie in 2007, the results of which revealed valuable mineral waters and brines, hydrosulfide sapropel of Lake Lazenki and Lake Chernoye

<p><b>Цель проекта:</b> Создание на базе историко-культурной ценности «Бывшая графская усадьба», включая строительство новых объектов, многопрофильного санаторно-курортного комплекса, представляющего лечебно-профилактические услуги в области бальнеопроцедур (минеральные ванны), пелоидопроцедуры (грязевые ванны) или культурно-развлекательного комплекса с оказанием услуг в стиле традиционной национальной культуры 18 века.</p>	<p><b>Aim of the project:</b> Creation on the basis of the historical and cultural value of the "Former Count's Estate", including the construction of new facilities, of a multidisciplinary sanatorium-resort complex representing therapeutic and preventive services in the field of balneotherapy (mineral baths), peloid procedures (mud baths) or a cultural and entertainment complex with services in the style of traditional national culture of the 18th century.</p>
<p><b>Отрасль:</b> Туризм и отдых</p>	<p><b>Sphere:</b> Tourism and relaxation</p>
<p><b>Инициатор проекта:</b> Отдел по образованию райисполкома</p>	<p><b>Project Initiator:</b> Education Department of the District Executive Committee</p>
<p><b>Форма собственности:</b> Районная коммунальная</p>	<p><b>Type of property:</b> District communal</p>
<p><b>Состояние проекта:</b> В стадии инвестиционного предложения</p>	<p><b>Project status:</b> Investment proposal</p>
<p><b>Общая стоимость проекта:</b> Согласно бизнес-плану инвестора (900 – 1600 тыс. долларов США)</p>	<p><b>The total cost of the project:</b> According to the investor's business plan (900 - 1600 thousand US dollars)</p>
<p><b>Форма участия инвестора:</b> Полное финансирование</p>	<p><b>Investor participation form:</b> Full funding</p>
<p><b>Срок реализации проекта:</b> Согласно бизнес-плану инвестора</p>	<p><b>Project Duration:</b> According to the investor's business plan</p>
<p><b>Место реализации проекта:</b> Браславский район, деревня Видзы-Ловчинские</p>	<p><b>Project location:</b> Village Vidzy-Lovchinskie, Braslav district</p>
<p><b>Наличие бизнес-плана:</b> Отсутствует</p>	<p><b>Business plan:</b> -</p>
<p><b>Контактные телефоны:</b> Браславский районный исполнительный комитет Заместитель председателя: 8 (02153) 69944, e-mail: <a href="mailto:ric@braslav-region.by">ric@braslav-region.by</a></p>	<p><b>Contacts:</b> Braslav District Executive Committee Vice-chairman: 8 (02153) 69944, e-mail: <a href="mailto:ric@braslav-region.by">ric@braslav-region.by</a></p>